



新！流鏑馬橋

3月24日、川床・日向新富停車場線上的流鏑馬橋が、局部改良工事に伴い新しくなって開通しました。

開通セレモニーでは、上新田小学校の児童が渡り初めをしました。



新富の明るい未来宣言

4月15日、「新富の明るい未来を考える会」による、新富町長への宣言セレモニーがありました。会の皆さんによって、新富町をよりよい町にするため考えられた5つの宣言文が、町長へ伝えられました。



新富町戦没者慰靈祭

4月16日、平和公園において戦没者慰靈祭があり、神式行事並びに仏式行事が執り行われる中、新富町遺族会の皆さんをはじめ、各界の代表の方々が戦没者の御靈を慰靈しました。



口蹄疫防疫会議

4月22日、宮崎県主催で児湯地域の口蹄疫発生を想定した、机上演習が行われました。演習は、県庁、高鍋総合庁舎、新富町役場をテレビ会議システムでつなぎ、相互連携で進められました。



↑初めて見たピンクの絨毯

新富町へ移住する前から「黒木さんの芝桜」の事を知っていた私は、移住してすぐの11月に「黒木さんの芝桜」に連れて行ってもらいました。実際に観たお庭の素晴らしさと、黒木さんご夫婦のお人柄に感極まつた私は、すっと泣きっぽな感じでした。今まで私は、「自分なりに一生懸命よく頑張ってきた」と思っていました。でも、黒木さん夫婦にお会いして、「私の頑張りなんてまだまだだ」と思いました。

それ以来、時々黒木さん宅を訪ねては、「まだまだ出来る、頑張れる!」「日々精進!」と自分を叱咤しています。今年は、お天気のせいで芝桜の開花が例年通りではなかったけれど、こちらへ来て初めてピンクに咲く芝桜が見れました。とても素敵で、新富町に大切な場所が出来ました。

よろしく
おねがい
します!

はじめまして!



所属: 税務課

氏名: 黒木 祐介(くろぎゅうすけ)

趣味: プロ野球観戦

一言: まだまだ至らないところばかりですが、先輩の胸を借りながら、まずは税のエキスパートを目指します!

所属: 町民こども課

氏名: 緒方 純香(おがたあやか)

趣味: 映画鑑賞、ドライブ

一言: 至らない点が多いと思いますが、早く仕事を覚え、町民の皆様のお役に立てるよう頑張ります。

イチオシ! しんとみ



地域おこし協力隊
上中 磨哉

